

Departamento de Desarrollo Humano, Educación y Cultura
Organización de los Estados Americanos (OEA)
1889 F Street, NW, Suite 625 - Washington, D.C. 20006 (USA)
T: + (1) 202 657 4035
E: info@virtualeduca.org
URL: <http://www.virtualeduca.org>

NOTA DE PRENSA

Durante los días 24 y 25 de noviembre se ha celebrado el I Foro Virtual Educa Andino, en el auditorio de la Asamblea Nacional de Rectores (ANR) del Perú, en Lima. El Foro ha estado organizado por la Universidad Alas Peruanas (UAP).



Lima, Perú, 25 de noviembre, 2011.-

En el Foro han participado 300 expertos presencialmente y 750 de forma virtual, a través de la emisión de la TV de la UAP y del Canal Virtual Educa, así como desde las sedes de la Universidad Alas Peruanas en distintas ciudades. Entre los ponentes podemos destacar a: Dr. Jaime Leal, Rector de la UNAD (Colombia); Dr. José Barbosa, Rector de la UTP (Ecuador); Dr. Claudio Rama, Director del Observatorio de Virtual Educa (Uruguay); Prof. Irama García, AVED (Venezuela); Ingeniera Michele Bass, Apollo Education Global Network (Chile); Dr. Eduardo Mancera, Vice-Presidente del Comité Interamericano de Educación Matemática (México), etc.

La inauguración del Foro estuvo a cargo del Dr. Orlando Velásquez, Presidente de la ANR y Rector de la Universidad Nacional de Trujillo. La clausura ha estado a cargo del Vice-Presidente Segundo del Congreso de la Nación, SE Yehude Simón, quien ha pronunciado un memorable discurso sobre la Educación y la innovación como mecanismo de la inclusión, que estará próximamente disponible en nuestro Canal web.

En la ceremonia de clausura se firmó un convenio entre la Universidad Alas Peruanas y la Secretaría General de Virtual Educa. El Dr. Fidel Ramírez, Rector de la Universidad Alas Peruanas expresó, tanto en la inauguración como en la clausura, su deseo de continuar y ampliar la colaboración iniciada, tanto en la organización del II Foro en 2012 como en la prevista celebración en Lima del XV Encuentro internacional Virtual Educa. Igualmente la colaboración se extiende a programas académicos, tal es el caso de la Especialidad y Maestría en “Entornos virtuales de aprendizaje” como “Metodología de la Enseñanza de las Matemáticas”, a partir de ahora títulos propios de la UAP. El seguimiento del convenio está a cargo de la Dra. Rosabel Alarcón, infatigable trabajadora y excelente anfitriona.

En la inauguración se hizo público el nombramiento del Dr. Francisco Delgado de la Flor como Presidente de Virtual Educa Perú. El Dr. Delgado ha sido Presidente de la ANR.

Fotografía: un aspecto de la ceremonia inaugural.
